

# declaración del comité de Cerdanyola-Ripollet de la O. C. E. (BANDERA ROJA)



1264313

**¡Por la defensa de las reivindicaciones populares!**

\* 200 trabajadores de URALITA enfermos de asbestosis por las pésimas condiciones de seguridad e higiene en la empresa y peligro de que esta enfermedad se extienda al vecindario; malas condiciones higiénicas en la mayoría de las empresas y en los barrios; falta de asistencia sanitaria en la población. Esta es la situación que ha vuelto a poner en primer plano la lucha POR UNA SANIDAD AL SERVICIO DEL PUEBLO Y CONTROLADA POR EL PUEBLO.

En las Asambleas convocadas por las vocalías de sanidad de las Asociaciones de Vecinos y por trabajadores de Uralita, se ha decidido luchar por:

- La reestructuración del sistema de trabajo en Uralita y que se le prohíba tirar los desperdicios de amianto por la población.
- Indemnizaciones a todos los afectados por la enfermedad.
- Formación de Comités de Seguridad e Higiene ELEGIDOS POR LOS TRABAJADORES para que revisen las condiciones de cada empresa.
- Formación de una comisión con médicos de confianza y controlada por los vecinos que investigue el peligro de asbestosis para el pueblo.
- UN CONSULTORIO EN CADA BARRIO
- UNA CLINICA PARA CERDANYOLA - RIPOLLET

La defensa de estas reivindicaciones exige la participación decidida de todo el pueblo, como se ha comenzado a hacer con la recogida de firmas y la Asamblea y manifestación hasta el Ayuntamiento de 300 vecinos, y que continuará con una masiva manifestación el sábado día 16 de abril.

También los vecinos de Bona Sort y del Turonet han entendido que sólo movilizándose podrían conquistar sus aspiraciones, y mediante Asambleas y concentraciones en el Ayuntamiento están comenzando a conseguir victorias, como la desaparición de un almacén lleno de ratas y porquerías en Bona Sort para crear en su lugar una zona verde.



\* En todas estas movilizaciones ha quedado clara la necesidad de organizarnos y participar directamente en la solución de nuestros problemas comunes. Para ello, las Asociaciones de Vecinos son un instrumento que necesitamos para discutir TODOS los problemas que afectan a los barrios y luchar por ellos. Por eso es preciso exigir la LEGALIZACION DE TODAS LAS ASOCIACIONES DE VECINOS, al mismo tiempo que ya debemos apuntarnos masivamente a ellas y participar en sus actividades.



\* Por otra parte, se están dando en Cerdanyola-Ripollet los primeros pasos para una lucha unida por la AMNISTIA LABORAL. Después de intentos aislados en varias empresas - como Joresa, Condiessel, Aicar, Riviere, Uralita, Aiscondel... y haber conseguido algunas victorias (como en Condiessel y parcialmente en Joresa), ahora es preciso pasar a la lucha común de todas las fábricas por todos los despedidos y no sólo por los propios. Sólo con la fuerza de una lucha unida podremos enfrentarnos a los intereses capitalistas y la Monarquía que los defiende para conseguir que vuelvan a sus puestos de trabajo los compañeros despedidos por defender los intereses de la clase obrera, y a los que todos necesitamos para luchar con más fuerza por nuestras reivindicaciones y libertades.



\* También los trabajadores de la construcción de Cerdan yola y Ripollet están en lucha. Junto a 130.000 compañeros de toda la provincia han ido a la huelga total por su convenio: (7.000 pts. mínimo semanal; 40 horas; ... libertades políticas y sindicales sin exclusiones y aceptación de los delegados obreros para negociar este convenio)

Según las recientes medidas sindicales del Gobierno, los trabajadores no podremos reivindicar mejoras ni defenderlas con la huelga durante la vigencia de los convenios. Estaxes la "democracia" de la Monarquía. La Huelga de la construcción, como otros cientos de luchas, se enfrentan directamente contra esas medidas económicas y sindicales del gobierno y que sólo benefician a los capitalistas. Están en juego los intereses de todo el pueblo y todos debemos apoyarla activamente.



\* La lucha por cada una de nuestras reivindicaciones (Sanidad, Urbanismo, Convenios, ...) no podremos llevarla hasta el final ni conseguir victorias duraderas si no la unimos a la lucha por la conquista de las plenas libertades políticas para el pueblo. Sin la libertad de asociación, reunión, expresión, manifestación y huelga, sin la Amnistía política y sindical, sin la disolución de los cuerpos represivos y las leyes e instituciones franquistas, sin la legalización de todos los partidos obreros, difícilmente los trabajadores podremos avanzar nuestra lucha contra la explotación capitalista.

La Monarquía es el estado del que se vale el gran capital para mantener la explotación sobre el pueblo. Por eso, además de las medidas económicas y sindicales, reprime las movilizaciones en vez de reconocer plenamente las libertades. Hoy, luchar por la mejora real de las condiciones de vida y por las libertades PARA EL PUEBLO es luchar contra la Monarquía y por la REPUBLICA DEMOCRATICA. Por eso hay que BOICOTEAR las próximas elecciones a Cortes

